



Communiqué

Nouvelle organisation de la gestion de l'usine de TRIDEL

Une nouvelle organisation de l'usine TRIDEL va être mise en place. Jusqu'ici, un contrat de prestation liait TRIDEL et la Ville de Lausanne. TRIDEL, société à 100% en mains communales, a souhaité avoir la gestion directe de ses collaboratrices et collaborateurs.

TRIDEL est une société reconnue d'utilité publique, dont le siège est à Lausanne. Elle a été créée en 1997 par les périmètres de gestion de déchets GEDREL (Lausanne, l'est et le nord de la région lausannoise), VALORSA (l'ouest de la région lausannoise, le Gros-de-Vaud et l'ouest du canton, de Morges à la Vallée de Joux), et STRID (le Nord vaudois). En 2013, le périmètre de gestion de déchets SADEC (la Côte vaudoise) a rejoint TRIDEL. Elle regroupe donc plus de 200 communes du canton de Vaud représentant plus de 600'000 habitantes et habitants et est à 100% en mains publiques.

A ce jour, par convention du 1er avril 2010, les 46 personnes travaillant pour TRIDEL sont sous contrat avec la Ville de Lausanne. Dans le but d'assurer une pleine autonomie dans l'exploitation de TRIDEL, l'entreprise a demandé à la Municipalité de Lausanne de reprendre la gestion du personnel de l'usine. La Municipalité de Lausanne a accepté le transfert du personnel sous réserve que toutes les collaboratrices et collaborateurs soient repris par TRIDEL à des conditions au minimum équivalentes à celles dont le personnel bénéficie à la Ville de Lausanne. TRIDEL est accompagnée par un consultant RH externe pour assurer que ce processus se passe au mieux pour l'ensemble du personnel.

Pour la Ville de Lausanne, le contrat couvrant ses charges, il n'y a pas d'impact financier.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Florence Germond, Ville de Lausanne, conseillère municipale, Direction des finances et de la mobilité, +41 21 315 72 00
- Cédric Echenard, TRIDEL SA, président du conseil d'administration, +41 76 510 11 80

Lausanne, le 10 avril 2025